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Свободу лидеру «Левого фронта»  
Сергею Удальцову! 

 

Заявление Бюро МГК КПРФ 

В последние годы олигархиче-
ская власть России всё чаще из-
дает и применяет на практике 
принятые «медвежьим» большин-
ством партии власти «Единая Рос-
сия» репрессивные законы. Оли-
гархическому режиму, очевидно, 
уже мало введения по сути за-
прета на массовые протестные 
мероприятия и злонамеренной 
деградации института выборов в 
стране. Теперь на вооружение 
взяты процессы фабрикации аб-
сурдных административных и уго-

ловных дел в отношении комму-
нистов и их сторонников. 

11 января 2024 года Сергей 
Удальцов был задержан и достав-
лен в Следственный комитет для 
допроса, а позднее в Басманный 
суд, который прошёл в закрытом 
режиме. Сергей получил арест до 
15 февраля. Политического акти-
виста обвинили в оправдании 
терроризма, причиной чему по-
служили размещённые в соцсе-
тях его посты об участниках марк-
систского кружка Уфы. Против 

Сергея Удальцова было возбуж-
дено уголовное дело по ст. 205.2 
УК РФ (оправдание терроризма), 
и если он будет признан винов-
ным, то ему грозит до семи лет ли-
шения свободы. Вызывает спра-
ведливое возмущение абсурд-
ность и надуманность обвинений, 
поскольку суд над уфимскими 
марксистами ещё даже не завер-
шён. То есть Сергея Удальцова 
обвиняют в оправдании терро-
ризма за высказывания в защиту 
людей, по которым нет решения 
суда о признании их деятельности 
экстремистской или террористи-
ческой. Данное обвинение не 
подкреплено фактами и свиде-
тельствует о политически мотиви-
рованном преследовании. 

В ноябре 2024 года Басман-
ный суд Москвы вновь продлил 
срок содержания под арестом 
координатора и лидера «Левого 
фронта» Сергея Удальцова. Так 
ещё один представитель лево-
патриотических сил попал под 
каток буржуазного «правосудия». 
В преследовании Удальцова 
даже невооружённым глазом 
просматривается политический 

подтекст, когда российской бур-
жуазной власти хочется во что 
бы то ни стало изолировать и 
опорочить всех ярких представи-
телей левой оппозиции и КПРФ. 

Господствующий класс в 
стремлении сохранить власть 
над народом и свои доходы не 
гнушается опускаться до силовых 
методов и полицейщины. Дей-
ствия правящего режима можно 
рассматривать как неприкрытое 
политическое давление на КПРФ 
– единственную реальную оппо-
зицию нынешнему режиму. Пре-
следование левопатриотических 
сил со стороны олигархической 
власти России неминуемо углуб-
ляет политический раздрай, вно-
сит лепту в раскручивание махо-
вика беззакония, что в перспек-
тиве может обернуться масштаб-
ным правовым хаосом.  

Бюро МГК КПРФ и коммуни-
сты Москвы осуждают подобные 
действия режима, считают их аб-
солютно недопустимыми и амо-
ральными, требуют соблюдать 
конституционные права граждан 
России, а не создавать условий 
для «охоты на ведьм», от которой 

прямая дорога к фашизму.  
В условиях внешнего давления 

на Россию и декларируемой 
борьбы с нацизмом российским 
властям было бы правильно про-
явить политическую мудрость и 
дальновидность – задействовать 
искренний созидательный потен-
циал сторонников социализма, а 
не заниматься подавлением ина-
комыслия и репрессиями в отно-
шении левой оппозиции, ведь по-
добная политика в конечном 
итоге работает в интересах вра-
гов России. Мы решительно тре-
буем немедленно положить конец 
политическим преследованиям, 
поставить заслон беззаконию и 
освободить Сергея Удальцова!  

Прекратить политическое пре-
следование Сергея Удальцова! 

Нет политическим расправам 
над коммунистами и их сторон-
никами!  

Нет полицейщине! Свободу 
политическим узникам!  

Преследование левых патрио-
тов – прямой путь к фашизму! 

Борьба за права и свободы 
неотделима от борьбы за со-
циализм!

В стенах Московской городской 
Думы состоялась встреча с обще-
ственным деятелем Бразилии, 
сыном генерального секретаря 
Коммунистической партии Бра-
зилии Луисом Карлосом Престе-
сом-младшим, организованная 
руководителем аппарата фрак-
ции Сергеем Тимоховым и коор-
динатором Интербригады МГК 
КПРФ Татьяной Десятовой. Уча-
стие принимали депутат Госдумы 
от КПРФ Денис Парфёнов, депу-
таты Мосгордумы  VIII  созыва 
Леонид Зюганов, Вячеслав Арбу-
зов, депутат Мосгордумы VII со-
зыва Любовь Никитина, гене-
ральный директор Международ-
ной ассоциации озёрных регио-
нов, глава издательства МИД 
Александр Тимченко. 

Луис Карлос Престес-младший расска-
зал о последнем визите депутата Госдумы 
от КПРФ Вадима Кумина в Бразилию, в 
ходе которого были намечены возможные 
пути межгосударственного сотрудничества. 
Престес помог организовать мероприятия, 
включая встречу с президентом Социали-
стической партии Бразилии, встречу с де-
путатами и профсоюзными лидерами. Он 
считает, что сейчас появилась возмож-
ность не только укрепить связи с социали-
стами и коммунистами, но и установить 
контакты с представителями других партий 
и коалиций в правительстве президента 
Лулы. Престес подчеркнул важность углуб-
ления отношений с представителями Пар-
тии трудящихся, чтобы найти общие про-
екты для сотрудничества между правитель-
ствами и парламентскими организациями. 
Например, планируется подписание дого-
вора о побратимстве между Ростовом Ве-
ликим и городом Порту-Алегри в Бразилии. 
Престес предложил Москве присоеди-
ниться к этому сотрудничеству.  

Луис Карлос Престес подробно описал 
социальную и образовательную деятель-
ность, связанную с карнавальными шко-
лами самбо в Рио-де-Жанейро, подчеркнув 
их значимость для общества в Бразилии. В 
городе насчитывается 94 такие школы, ко-
торые проводят важную социальную работу 
в течение года. Они обеспечивают бесплат-

ное обучение для подростков и предлагают 
курсы профессиональной подготовки. Они 
также помогают семьям обучающихся, как 
это было во время пандемии, когда они 
ежемесячно распределяли более 50 тысяч 
продуктовых наборов. «Карнавальное ше-
ствие – это лишь кульминация года интен-
сивной работы. Есть планы посвятить кар-
навал 2027 года России, что позволило бы 
провести обширные обмены в культурной и 
деловой сферах. Подобный подход привёл 
к успешному увеличению импорта и экс-
порта между Бразилией и Францией после 
подобной инициативы в честь Франции», – 
подчеркнул Луис Карлос Престес. Он счи-
тает, что включение России в такой проект 
может значительно увеличить влияние на-
шей страны в Бразилии. Престес упомянул, 
что карнавальные мероприятия привле-
кают высокопоставленных лиц и бизнесме-
нов, предоставляя уникальные возможно-
сти для решения важных вопросов. 

Леонид Зюганов выразил готовность из-
учить предложение Луиса Карлоса Пре-
стеса вместе с коллегами, отметив необхо-

димость встречи с Леонидом Калашнико-
вым, заместителем председателя ЦК 
КПРФ. Леонид Зюганов подчеркнул важ-
ность своевременной подготовки, уточнив, 
что начальные этапы планирования 
должны начаться уже в следующем году. А 
для этого инициатива должна быть поднята 
на самый высокий уровень – и в этом мо-
жет помочь лидер КПРФ Геннадий Зюга-
нов. Он также указал на необходимость 
привлечения Министерства иностранных 
дел и других международных отделов для 
обеспечения высокого уровня взаимодей-
ствия: «Мы можем сдвинуть этот вопрос, 
мотивируя это тем, что у нас не так много 
друзей на международной арене, как вдруг 
«неожиданно» выяснилось. Мы об этом 
знали все последние 30 лет, но недавно у 
нас власти об этом узнали, что левых-то, 
оказывается, совсем мало, а живых левых 
ещё меньше. Поэтому для нас, естественно, 
вся международная деятельность крайне 
важна», – подчеркнул Леонид Зюганов. 

Депутат Госдумы Денис Парфёнов выра-
зил сожаление по поводу того, что инициа-

тива была поддержана на уровне Москвы, 
но не получила должного внимания на фе-
деральном уровне. Он отметил недостаточ-
ную активность чиновников, которая, по 
его мнению, могла бы способствовать бо-
лее успешной реализации проекта. Депутат 
согласился, что «нужно использовать теку-
щие возможности на фоне продолжаю-
щихся, но в целом провалившихся попыток 
изоляции России. Карнавал является собы-
тием мирового уровня, и участие в нём, 
особенно в формате года России, может 
стать значительным событием. Таким об-
разом, появится возможность и дать звон-
кую оплеуху нашим недоброжелателям, и 
крепко пожать руку нашим друзьям». 

Все участники встречи получили книгу 
Марии Престес, переведённую на русский 
язык «Мой компаньеро (40 лет с Луисом 
Карлосом Престесом)» с предисловием 
Геннадия Зюганова, посвящённую выдаю-
щемуся борцу за свободу и счастье народа 
Бразилии. Депутат Мосгордумы VII созы-
вам Любовь Никитина, присутствовавшая 
на встрече, отметила, что выпуск книги Ма-
рии Престес был результатом большой со-
вместной работы, в которой она прини-
мала непосредственное участие. Вырос-
шая на примерах героев из советской си-
стемы воспитания, она считает важным до-
нести историю жизни легендарного рыцаря 
надежды Бразилии до современных поко-
лений. Будучи связанной с московским 
комсомолом, она стремилась сделать книгу 
доступной каждому комсомольцу. 

Во время обсуждения были намечены и 
другие точки соприкосновения: так, гене-
ральный директор Международной ассо-
циации озёрных регионов Александр Тим-
ченко затронул вопрос безопасности воды, 
который объединяет Россию и Бразилию, а 
депутат Мосгордумы от КПРФ Вячеслав Ар-
бузов рассказал о поиске путей преодоле-
ния санкционного давления Запада в тор-
гово-экономических отношениях между 
двумя государствами, Любовь Никитина, 
член Союза писателей России, предложила 
наладить связь и с этой организацией. 

В завершении мероприятия участники 
обменялись подарками, дипломами и ме-
далями, а также сделали общую памятную 
фотографию.  

Пресс-служба МГК КПРФ

«Нам по пути»  
В Мосгордуме прошла встреча  

с Луисом Карлосом Престесом- младшим


